



Chile conquista histórico bronce en la persecución por equipos del Campeonato Panamericano de Ciclismo

Description

El Team Chile celebró una jornada memorable en Santiago al quedarse con la medalla de bronce en la persecución por equipos masculina, logrando además la primera presea nacional en el certamen continental.

El cuarteto compuesto por Diego Rojas, Martín Mancilla, Luciano Carrizo y Jacob Decar se impuso a Colombia en la disputa por el tercer lugar, consolidando el crecimiento sostenido del ciclismo de pista chileno en pruebas colectivas.

La escuadra nacional marcó un crono de 3:51.467, un registro inédito para el país en esta especialidad, caracterizada por su exigencia física y la sincronización milimétrica entre los corredores. El tiempo no solo aseguró el lugar en el podio, sino que también estableció un nuevo referente para la disciplina a nivel local.

Tras la competencia, Jacob Decar destacó la estrategia ejecutada por el equipo y el rendimiento mostrado desde la fase de clasificación, donde ya habían anticipado su potencial para pelear por medallas. El ciclista subrayó que el resultado refleja el trabajo planificado y la proyección de un grupo joven que aspira a seguir creciendo en el ámbito internacional.

El logro reafirma el positivo desempeño de Chile en el Panamericano, donde el equipo femenino también buscará subir al podio en la misma prueba, con la posibilidad de ampliar el medallero nacional en casa.

El Maipo

Date Created

Febrero 2026